

KIM

Tingkatkan Kemampuan Pawang dan Satwa, Unit Polsatwa Ditsamapta Polda NTB Lakukan Latihan Rutin

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Aug 23, 2023 - 11:37



Matahari NTB - Unit Polsatwa Direktorat Samapta Polda NTB kembali melakukan latihan bersama untuk meningkatkan kemampuan pawang dan satwa (K9) di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Rabu (23/08/2023)

Latihan bersama para pawang dan satwa (K9) yang dilaksanakan tersebut disamping diikuti oleh Unit K9 Dit Samapta Polda NTB juga diikuti oleh Pawang dan K9 dari unit persiapan Satwa Polres Lombok Barat dan Lombok Tengah dengan menghadirkan masing-masing 2 satwa (K9) beserta Pawang yang akan dilatih oleh pawang Polsatwa Ditsamapta Polda NTB.

Direktur Samapta Polda NTB Kombes Pol Frido Situmorang Sl.K., MH., melalui Wakil Direktur Samapta Polda NTB AKBP Irfan Nurmansyah SIK., di dampingi Kanit Polsatwa Ditsamapta Polda NTB Ipda Made Triana mengatakan bahwa Latihan bersama dilakukan disamping pelaksanaan latihan rutin untuk pawang dan satwa K9 Polsatwa Ditsamapta Polda NTB juga dalam rangka mempersiapkan unit Satwa (K9) yang nantinya akan di bentuk di Polres Lombok Barat dan Lombok Tengah.



Dalam latihan kali ini, menurut Irfan sapaan akrab Wadir Samapta Polda NTB bahwa satwa K9 melatih pengenalan terutama simbiosis antara pawang dengan satwa K9 maupun antar sesama Satwa mengingat ada beberapa satwa baru milik Polres Lombok Tengah yang baru saja di rekrut untuk menjadi bagian dari satwa K9 yang di miliki Polda NTB dan jajaran.

Mantan Kapolres Lombok Tengah ini juga menjelaskan bahwa dalam perawatan satwa K9 ada beberapa hal yang musti harus di perhatikan seperti memperhatikan kesehatan satwa itu sendiri. Pemeriksaan kesehatan dilakukan secara rutin sebulan sekali sementara untuk vaksinasi akan dilakukan secara bertahap.

"Setelah kesehatan yang paling utama diperhatikan dipastikan dalam keadaan sehat maka barulah mulai pelatihan. Yang dilatih secara mendasar adalah Ketaatan dan kepatuhan dari satwa K9 itu sendiri,"bebernya.

Program pelatihan semacam ini bukan hanya dilakukan pada satwa seperti Anjing pelacak tetapi juga pada satwa Turangga (Kuda) yang juga sebagai bagian dari Polsatwa Ditsamapta Polda NTB.

"Kedepan untuk meningkatkan kemampuan baik Pawang maupun Satwa unit Polsatwa akan terus secara rutin dilakukan dalam rangka menunjang tugas-tugas kepolisian baik dalam pengamanan maupun pengungkapan kasus-kasus,"tutupnya.

Sementara itu ditambahkan Kanit Polsatwa Ditsamapta Polda NTB Ipda Triana bahwa pelatihan bersama ini disamping dalam rangka peningkatan kemampuan Pawang dan satwa juga sebagai upaya regenerasi dengan mengadakan Polmas untuk K9.

"Pelatihan kali ini kita melibatkan beberapa satwa milik masyarakat yang ikut dilatih untuk memiliki kemampuan seperti satwa Polsatwa sebagai Wujud adanya program Polmas pada unit Polsatwa Ditsamapta Polda NTB,"tutup Triana. (Adb)